

Breves

Los azudenses cantan al mes de mayo.- Un buen número de azudenses recibieron el mes de mayo cantándole a la Virgen de la Soledad. Centenares de vecinos de todas las edades se concentraron a las doce de la noche del día uno de mayo ante la Ermita, para saludar la entrada del mes según una tradición recuperada hace unos años en Azuqueca. Después del canto del primer mayo a la Virgen de la Soledad, la ronda de Azuqueca y la del Vallejo siguieron poniéndole música a la noche y, tras la concentración en la ermita, partieron para recorrer diversas calles de la localidad. Antes, la Hermandad de la Virgen de la Soledad repartió bollos y vino dulce entre los asistentes.

Inscripciones en el Centro de Adultos.

Hasta el 26 de junio se pueden realizar las inscripciones en el Centro de Adultos para el curso de graduado de educación secundaria (equivalente al antiguo Graduado Escolar). Estas enseñanzas son oficiales y gratuitas y se imparten en un periodo de cuatro meses. Además, se ofrece a los alumnos flexibilidad en los horarios de las clases para facilitar la asistencia de aquellos que estén trabajando.

Música en la Casa de la Cultura.- La Casa de la Cultura acogió el día 9 de mayo la actuación de la Banda de música de Arrentela (Portugal). Un día después, el sábado día 10 de mayo, actuó en ese mismo escenario el grupo folclórico y musical El Jaral, de la localidad de Renera. Y ya en el mes de junio, la lírica volvió a la localidad a través del concierto ofrecido el día 1 por el grupo Viva Voz.

Exposición de dos alumnas del taller de pintura.- Dos exalumnas del taller de pintura de Azuqueca, Ana Gavira y Alicia Martínez, expusieron sus obras en la sala de exposiciones de la Diputación de Guadalajara. La muestra permaneció abierta al público entre el 13 y el 21 de mayo.

Michèle Nguyen puso el broche de oro a los 'Jueves de Cuento'

Terminaron los 'Jueves de Cuento' y la encargada de poner el broche final a este ciclo fue Michèle Nguyen, que estuvo en la Biblioteca el día 30 de mayo. Michèle, argelina de madre belga y padre vietnamita, estudió teatro y lleva muchos años escribiendo y contando historias. Y esa gran experiencia quedó más que patente en Azuqueca. Contó historias cotidianas, melancólicas, pero con una fuerte dosis de esperanza. Michèle contó sus historias en castellano, a pesar de sus notables dificultades con esta lengua, y cautivó al público presente con su enorme sensibilidad.

Balance positivo

Michèle Nguyen fue la encargada de cerrar 'Los Jueves de Cuento' de este año, un ciclo que echó a andar en el mes de



Michèle Nguyen ofreció a los espectadores de Azuqueca su espectáculo 'Los días más tristes son los días sin nubes'

octubre. Antes que ella pasaron por nuestra localidad contadores de la talla de Soledad Felloza, Ana María Manteca, Pep Bruno, Quico Cadaval, Aldo Méndez, José Campanari y Boniface Ofofo. Todo ellos nos trajeron historias de todas las partes del mundo y contri-

buyeron a que "el público se acostumbrase a los cuentos y tuviera una cita con ellos todos los meses". Así lo afirma la directora de la Biblioteca, Eva Ortiz, quien califica la iniciativa como "muy interesante" y se muestra dispuesta a repetir en año venideros.

Programación cultural de junio

Biblioteca

6 de junio

- 6º MARATÓN DE LOS CUENTOS
Maratón viajero, a partir de las 17:00 de la tarde.

Todo el que quiera podrá contar su cuento en el salón de actos de la Casa de la Cultura.

Teatro

14 de junio, a las 20 h.

- 'Bodas de sangre'
Compañía juvenil azudense
EL PALOMO COJO.

27 de junio, a las 19 h.

- 'Peligro: mundo en mal estado'
Taller de teatro ALCAZUL, de
MANC. VEGA DEL HENARES.

Reparto: Miguel Ángel Alonso, Germán Arroyo, Soraya Ávila, Sheila Laso, Judit Matesanz, Tamara Polo, Almudena Valderas y Mercedes Vicente.

Dirección: Aratxa Orellana.

A través de un grupo de obreros que construyen una carretera se ofrece una particular visión de la realidad.

Fin de curso de los talleres

Del 5 al 14 de junio

- PINTURA (infantil-juvenil)
Exposición fin de curso con los trabajos de los alumnos del taller de pintura.

Del 17 al 30 de junio

- PINTURA (adultos)
Exposición fin de curso con los trabajos de los alumnos del taller de pintura.

18 de junio, a las 19:30 h.

- MÚSICA
Actuación fin de curso de los alumnos de música del profesor Ricardo Pérez

19 de junio, a las 19:30 h.

- MÚSICA
Actuación fin de curso de los alumnos de música del profesor David Ortiz.

20 de junio, a las 19:30 h.

- DANZA
Actuación fin de curso de los alumnos de danza de la profesora Pilar Gallardo.

21 de junio, a las 19:30 h.

- DANZA
Actuación fin de curso de los alumnos de danza de la profesora Mercedes del Castillo.